

## Bienal de Arquitectura en Italia cuenta la participación de Guatemala

Escrito por Redaccion

Jueves, 30 de Agosto de 2012 05:00 - Actualizado Viernes, 31 de Agosto de 2012 05:48

---



Esta semana arranco la Bienal de Arquitectura en Venecia, Italia la cual fue inaugurada por la presidenta de Argentina Cristina Fernández, esta muestra internacional contra con la participación del proyecto arquitectónico de reconstrucción de la Memoria Histórica realizado por dos jóvenes guatemaltecas.

La iniciativa fue elaborada por dos arquitectas Onís Arango y Andrea Valladares quienes expresaron que buscan un espacio de encuentro para dialogar lo sucedido en el pasado.

La decimotercera gala de la Bienal de Arquitectura en Venecia estará desde el hasta el 25 de noviembre.